

中央商店街 ってこんなところ!

本町にある中央商店街。車で通った時に、面白そうなお店を見つけた子ども記者が、実際に歩いてお店を訪問し、店主にインタビュー！小学生にも、もっと商店街に来てもらえるよう、発見した魅力をまとめました。

昔はデパートや遊園地ができるほどにぎやかで、お店がたくさんあった中央商店街。

今では店主の高齢化により閉店するお店もありますが、三条マルシェなどのイベントや新しいお店もでき、少しずつにぎわいを取り戻しています。



中央商店街は、江戸時代から続く歴史のある商店街です。ぜひ皆さんも遊びにきてください。

中央商店街振興組合 理事長 鈴木直さん
(鈴藤呉服店、おやひなや店主)



私は呉服店の14代目店主です。中央商店街には、100年以上続くお店がいくつか残っています。

中央商店街振興組合 事務局 鈴木 囂彦さん
(鈴半呉服店店主)

つるがや
●(お菓子屋)

田中時計店●

鈴藤呉服店●

羽生紙文具店●

江戸時代から
350年
続くお店！



おもしろ
ベンチを発見



見つけられるかな

創業
103年目！



未来の子どもたちも
愛してくれるような
お菓子を作っています。



- 子どもから大人まで愛されるお菓子がある！

- フランスで修行したお菓子職人がいる！

- 伝統あるお菓子を大切に守りながら、新しい商品も開発している！



上から下まで
おもちゃがぎっしり！

② そのべ玩具店



個人店のおもちゃ屋は
珍しいと思います。
商品の多さも自慢です。



おやひなや

①



コロネット
(パン屋)●



SANJO
PUBLISHING (本屋)

③ 絵本の店omamori



鈴半呉服店

③

●大衆焼肉
さんきらく

昨年4月に
オープン！



だれ
誰かのお守りになりそうな
子どもから大人まで読める
絵本を選んでいます。

昭栄大橋